
 

 

 

 

 

 

 世界中がオリンピックで湧いていますが、１年生はテストの真っただ中でした。そして、今年度最

後のテストが終了。生徒たちは本当にほっとした様子でした。学習時間や提出物を見ると、休日の時

間を費やして努力したことや、工夫して覚えようとしたことがよく分かりました。テストも５回目と

なり、まとめる方法もそれぞれ自分に合ったやり方を使っているなと思いました。 

全体としては、学習することから逃げず、最後まで諦めずに勉強できていたと思います。平日に４

時間、休日８時間など、長時間勉強できた自分を褒めてあげてほしいです。一方で、「必ず出る」とこ

ろをどれだけ勉強するかによって、結果が大きく変わってくるということです。各教科の先生から「こ

こはテストで出すよ」と言われているものがあります。１つのテストにつき１０点分位かもしれませ

んが、それが９教科分積み重なると大きくなります。「だいたい大丈夫」で勉強をやめてしまうと、得

点につながりません。範囲が広いテストほど、「必ず出る」ところを大切に勉強できるといいですね。 

次の定期テストは来年度です。今年度１年間の成功や失敗を生かしてほしいなと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成２５年度 １年生 学級通信 

        
 

平成２６年２月１４日（金） 

第４２号    文責：麻帆 

〈自分の心をのぞいてみて〉 

明日はテストです！一番苦手な数学…。でも、間違えている理由は分かったので、それに気をつ

けたいです。そして、美術・技家は口ずさんだりして、忘れないようにしてテストに挑みたいです。 

 

 今日は家に帰って、数学のテスト勉強をしました。おうぎ形の面積の公式などを単語カードに書

いて覚えました。明日は一日あるので、数学と、時差をやろうと思いました。私は前まで、時差は

分からないから捨てて、地理と歴史をがんばろうと思っていたけど、今日の先生の話で、絵とか頑

張っても上手になれない分野は諦めても仕方がないけど、時差は、応用問題を頑張ればできるよう

になるので、捨てずに最後まで頑張ろうと思いました。 

 

 自己新記録が出ました！学習時間１０時間！前から２ケタ行きたいと思っていたけど、本当に行

くとは思いませんでした。この努力が実になるといいけど…。心配すぎる…。昨日からドキドキし

すぎて寝れませんでした。あ～!!数学…。美術のデッサン…やばい… 

 

 明日からテストです。明日は特に、技術のテストをがんばりたいです。なぜかというと、前回、「こ

こから出るの!?」と思うところが出て、あまり答えられなかったからです。だから、太字の言葉と

その説明だけでなく、周りの資料や、太字になっていない言葉もきちんと確認して、そういうとこ

ろが出ても解けるようにしたいです。 

 

 今日、明日からの学年末テストに向けて、テスト勉強をたくさんやりました。明日は苦手な数学

のテストがあるので、昨日から数学の勉強をみっちりしました。でも、まだまだ不安なところだら

けなので、明日朝早く起きて、みっちり勉強したいと思いました。１年のまとめなので、余計にし

っかりやりたいと思いました。 

 

 今日は、保体と社会、英語のテストがありました。保体のテストは今日帰ってきました。とても

良くなかったです。ケアレスミスがありました。ベースボールをベイスボールと書いてしまったり、

バドミントンをバトミントンと書いてしまったりしました。社会は、空らんばかりでした。英語は

一応たくさん埋めたけど、全然だめでした。明日が最後なので、がんばりたいです。 
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連絡 
○１７日（月）は平成２６年度前期生徒会役員選挙の立候補の締め切り日です。 

○２０日（木）は中学校体験ツアーを行います。津具小の６年生に中学校のことを説明します。 

○２１日（金）は、郡教員会のため短縮授業となります。（給食あり、１２：５０下校）
 

〈自分の心をのぞいてみて〉 

「お・も・て・な・し」 

今日は、アーリントンハイツの方におもてなしができるように頑張りました。５人来てくださっ

て、せっかく来てくださったのでおもてなしを全力でやりました。ボディパでは、緊張してしまっ

て、間違えてしまったところもあったけど、合唱では、しっかりと目線と歌声でおもてなしできた

と思います。 

 

津具に冬がやってきました！  

 今日、朝起きてびっくりしました。「雪!!雪!!雪だ～!!」でした。真っ白でけっこう積もっててび

っくりでした。もう今年は雪降らないら～。と思っていて、テレビで雪が降ると聞いてもうっすら

積もるだけだら～。と思っていたので、本当にびっくりしました。 

 

 今日は鍵当番だったので早く行きました。体育館の鍵をあけに行ったときに、まだ駐車場に雪が

残っていたので、これは雪かきをした方がいいのかなと思い、行動に移しました。まだ、先輩が来

ていなかったので、１年生からやることができて良かったです。またこれからも自分たちから動き

たいです。 

 

テストが終わったらオリンピックが気になりますね 

今日は、テスト勉強の休憩のときにオリンピックのスノーボードの競技を見ました。平野歩夢く

んが出ていて、まだ中３なのに世界で活躍していてすごいなと思いました。予選１組の１位で通過

したので、決勝などもみたいと思いました。 

 

来週はいよいよ６年生に中学校を案内します 

今日はリハーサルでした。細かいところもよーく見て、直した方がいいところを見つけることが

できました。私の担当の教室案内では、スリッパをぬいだ後にみんながどうしているか見るように

したいです。また反省のときは、なんのためらいもなく言えました。ずっとそういう仲間でいたい

です。 

 

今日は、中学校体験ツアーのリハーサルを、５・６時間目にやりました。自分が出る番は少ない

けど、その分、他の人がやっているのを見て、６年生目線で意見が言えるように考えながら見るこ

とに心がけました。でも、自分にも課題ができたので、本番までに直したいです。教室や更衣室の

ロッカーは、言われなくても毎日きれいな状態にしたいです。 

ボディパーカッションと合唱を披露！ 

スタンディングオベーションをいただきました！ 


